
Protokoll zur Sitzung am 24.Oktober 2017 

 Beginn: 19.00 Uhr    Ende: ca. 20.10 

 Ort: Haus der Begegnung, Raum 17 

Anwesend:  Marcel Reichelt, Maren Ölrichs, Frauke Folkerts, Evke Becker, Niko Oelrichs, Henning 

Bent, Anna Steinberg und als Gast: Ole Willms (Mitglied des Stadtrates)  

Jugendbürgermeisterin Maren Ölrichs eröffnet die Sitzung, begrüßt alle Anwesenden und stellt die 

Beschlussfähigkeit fest. Das Protokoll der Sitzung vom 26. September 2017 wird genehmigt. 

TOP 1. Bericht Ausflug Dialogforum 

Maren, Anna, Evke, Dennis und Niko haben am 21. und 22. Oktober das Dialogforum 

"Jugendbeteiligung in Niedersachsen" in Osnabrück besucht. Anna berichtet über das Programm der 

Veranstaltung und zeigt einige Fotos.  

TOP 2. Bericht Ausschusssitzungen  

Niko berichtet aus dem Ausschuss für Tourismus der Stadt. 

TOP 3. Rhetorikkurs 

Da noch kein Kontakt zu Bernd Kirchhoff aufgenommen wurde, wird der Tagesordnungspunkt 

vertagt. 

TOP 4. Infoveranstaltung Landtagswahl 

Frauke berichtet über die Infoveranstaltung zur Landtagswahl in Niedersachsen. Da die Veranstaltung 

sehr schlecht besucht war, schlagen Anna und Marcel vor, die Präsenz des JuPa´s in den  sozialen 

Medien zu vergrößern. Da sich das JuPa nicht einig wird, auf welcher Plattform man sich im Internet 

am besten präsentieren kann, wird Henning damit beauftragt, herauszufinden auf welcher Plattform 

die meisten Jugendlichen im Internet unterwegs sind. 

TOP 5. Austausch persönlicher Ziele und Projekte 

Das Projekt Tiefgarage / Parkpalette / Wandgestaltung vom letzten JuPa soll weitergeführt werden. 

Anna, Evke, Frauke und Maren wollen das Interesse von Jugendlichen an der Politik stärken. Marcel 

schlägt vor, in Esens einen Basketballplatz und einen Skatepark in zentraler Lage errichten zu lassen. 

Niko schlägt vor, einen Generationenaustauschtag zu veranstalten. Bei der nächsten Sitzung möchte 

das JuPa noch einmal über Projekte und Ziele sprechen. 

TOP 6. Verschiedenes 

Hartmut Scholz informiert das JuPa über eine Anfrage der Polizeigewerkschaft, ein Malbuch zur 

Verkehrserziehung  mit zu finanzieren. Das JuPa beteiligt sich mit etwa 200 Euro an dem Malbuch. 

Anna äußert Kritik an der Besetzung der Beiräte in den Ausschüssen von Stadt und Samtgemeinde. 

Marcel wird beauftragt, einen Lösungsvorschlag auszuarbeiten und bei der nächsten Sitzung 

vorzustellen. 



Henning bittet das JuPa, die Sitzungstermine um eine halbe Stunde nach hinten zu verlegen. Die 

Sitzungen des JuPa´s finden nun an Dienstagen um 19.00 Uhr statt. 

Nächste Sitzung: 

Die nächste Sitzung findet am Dienstag, den 21. November 2017 um 19.00 Uhr im Haus der 

Begegnung, Raum 17, statt. 

 

Esens, den 25. Oktober 2017 

Protokoll: Henning Bent 


